
 
 

4ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DO CBH PARANAÍBA-DF 
(GESTÃO 2023/2027) 

DATA: 22/10/2024 (terça-feira) 

HORÁRIO: 14h00 às 16h00 

LOCAL: Sala de Reuniões da Adasa – 1° andar 

RELATOR: Samuel Almeida Fonseca 

 

MEMBROS PRESENTES CONVIDADOS 

Marcos de Lara Maia (Emater) Michele Pereira da Silva (3ª Prodema 
MPDFT 

Patrícia Valls e Silva (Brasília Ambiental) Karine Karen Martins (Abha) 

Renata Machado Mongin (Brasília 
Ambiental) 

Mariana Libânio (Abha) 

Rodrigo Oliveira Werneck (Instituto Oca 
do Sol) 

Camila Areal (Abha) 

Mauro Felizatto (Abes) Grahal Benatti (ICMBio) 

Ana Paula de Souza Fernandes (Fibra)  

Ligia Silva Viveiros Gurgel (Caesb)  

 

  



 
 

SÍNTESE 

Item 1 – Abertura, verificação de presença e quórum; 
O coordenador da Câmara Técnica do Comitê de Bacia Hidrográfica dos Afluentes do 

Rio Paranaíba no Distrito Federal (CBH Paranaíba-DF), Mauro Felizatto, iniciou a 

reunião agradecendo à Adasa pela cessão do espaço e a presença de todos, explicou 

sobre a pauta e andamento da reunião.  

Item 2 – Leitura, apreciação e aprovação da Síntese da 3ª Reunião da CT; 
Mauro deu início à pauta informando sobre o envio da síntese da 3ª reunião via email 

a todos os membros da Câmara Técnica, solicitando contribuições. Uma vez que não 

houve nenhuma sugestão de alteração, questionou sobre a aprovação da síntese, 

que foi aprovada com zero votos contrários e zero abstenções.  

Item 3 – Comunicações; 

Item 4 – Debates, deliberações e votações por assunto; 
4.1 – Composição do GT Melchior; 
Mauro informou sobre a solicitação da Rede Cidadã de Taguatinga (Recita) em 

integrar o GT Melchior e da solicitação da Adasa em sair do referido grupo. Assim, a 

CT decidiu encaminhar à plenária às solicitações, destacando a necessidade da 

Adasa em permanecer no GT Melchior e em verificar a possibilidade de ingresso da 

Recita no GT devido à paridade entre os membros. Questionou sobre a aprovação do 

encaminhamento, que foi aprovado com zero votos contrários e zero abstenções. 

4.2 – Prorrogação do GT Melchior; 
Mauro ainda informou sobre a necessidade de prorrogação novamente do GT 

Melchior, em que a CT definiu que seria importante deixar prorrogado por tempo 

indeterminado, com a plenária desmobilizando o GT ao fim dos seus trabalhos. Por 

fim, tal decisão será encaminhada à plenária para deliberação. Questionou sobre a 

aprovação do encaminhamento, que foi aprovado com zero votos contrários e zero 

abstenções. 

4.3 – Minuta de Ofício GTEA – Plano de Educação Ambiental na área do Rio 
Melchior; 
Em seguida, Mauro informou sobre o envio de minuta de ofício pelo coordenador do 

GTEA, Demetrios Christofidis, sobre um plano de educação referente ao rio Melchior. 

A minuta foi apreciada e seu encaminhamento foi de envio à plenária para realizar 

algumas alterações, como a modificação dos endereçados do ofício. Questionou 



 
sobre a aprovação do encaminhamento e do documento, que foram aprovados com 

zero votos contrários e zero abstenções. 

4.4 – Acompanhamento PGIRH; 
Além disso, Mauro informou estar coordenando o GT PGIRH pelo CRH-DF e sobre a 

data limite de envio de contribuições ao prognóstico do PGIRH de 23/10. Ainda, 

criticou a ausência dos CBHs Maranhão-DF e Preto-DF no GT PGIRH, e criticou a 

discordância dos dados disponibilizados pela Engecorps e Profill com os dados da 

Caesb e da Adasa. Ainda, falou da necessidade de constar no PGIRH a análise de 

risco.  

4.5 – Acompanhamento PIRH; 
Em seguida, informou sobre a comissão do PIRH do CBH e sua composição, e sobre 

a necessidade dos membros se atentarem para participarem das entregas referentes 

ao PRH do CBH Paranaíba-DF. 

4.6 – Próximas pautas; 
Por fim, foi questionado se alguém teria sugestões de pauta para as próximas 

reuniões para otimizar os trabalhos da CT, e Renata Mongin (Brasília Ambiental) 

sugeriu debaterem sobre drenagem urbana. 

Item 5 – Assuntos gerais; 
Para finalizar, Mauro agradeceu a presença e participação de todos, questionando se 

haveria outros comentários que os membros desejariam realizar.  

Item 6 – Encerramento; 
Sem mais assuntos, o coordenador da Câmara Técnica do CBH Paranaíba-DF 

encerrou a reunião.  

ENCAMINHAMENTOS 

• Encaminhar à plenária a nova composição do GT Melchior; 

• Encaminhar à plenária a prorrogação do GT Melchior; 

• Encaminhar a plenária a minuta de ofício do GTEA. 

• Elaborar planilha entregas do PRH Paranaíba-DF. 
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